

Movimiento Ciudadano también presentó iniciativa para reformar el Poder Judicial

Diputados de MC propusieron 5 puntos a modificar en las normas que enmarcan a los órganos judiciales



El Poder Judicial busca ser reformado, no solo por el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO),** pues recientemente la bancada de

Movimiento Ciudadano (MC) presentó una iniciativa para modificar algunos estatutos para los siguientes años.

El proyecto fue propuesto ante la Cámara de Diputados por el legislador naranja, **Braulio López Ochoa Mijares**, con el fin de que este poder constitucional asegure la transparencia, blinde la autonomía y resguarde los derechos de sus integrantes.

Acompañado por el coordinador de diputados emecistas, **Jorge Álvarez Máynez,** el legislador destacó que el Poder Judicial es un órgano que debe de contar con mecanismos que garanticen un servicio de la población y no a uno solo grupo.

Movimiento Ciudadano también presentó iniciativa para reformar el Poder Judicial - Infobae